
 ASSOCIAÇÃO DOS SERVIDORES DO INSTITUTO DO MEIO AMBIENTE DE SANTA CATARINA 

 ATA DA 01ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DA ASSIMA DE 2024 

 1.  DATA,  HORA  E  LOCAL:  Aos  vinte  e  nove  dias  do  mês  de  agosto  de  2024,  entre  17h  e 
 19:00h,  com  transmissão  ao  vivo  no  Youtube  ,  webconferência  pelo  aplicativo  Google  Meet  e 
 presencial  no  auditório  do  Instituto  do  Meio  Ambiente  de  Santa  Catarina  -  IMA  (Rodovia 
 Virgílio Várzea, n° 529, Bairro Monte Verde CEP: 88032-000 Florianópolis-SC). 

 2.  CONVOCAÇÃO:  A  presente  Assembleia  foi  convocada  previamente  por  meio  do  Edital 
 de  Convocação  01/2024  de  16/08/2024,  o  qual  foi  enviado  via  e-mail  a  todos  associados, 
 publicada  no  site  da  ASSIMA  (www.assima.com.br)  e  divulgado  nas  redes  sociais  da 
 ASSIMA e em grupos de Whatsapp. 

 3.  COMPOSIÇÃO  DA  MESA:  Bruno  de  Souza  Sodré  (Presidente  da  Diretoria  Executiva), 
 Elaine  Zuchiwsch  (Vice-presidente  da  Diretoria  Executiva),  Nilo  Vianna  Teixeira  (1º 
 Tesoureiro  da  Diretoria  Executiva),  Luis  Borges  (1º  Secretário  da  Diretoria  Executiva)  e 
 Morgana Eltz (2ª Tesoureira da Diretoria Executiva). 

 4. ORDEM DO DIA: 

 1.  Avaliação  do  parecer  do  Conselho  Fiscal  referente  ao  balanço  e  prestação  anual  de 

 contas da Diretoria Executiva (2022-2023); 

 2.  Avaliação da proposta de planejamento da gestão 2024-2025; 

 3.  Autorização para ações coletivas da Diretoria Executiva: 

 a.  Inclusão  do  abono  de  permanência  na  base  de  cálculo  de  13º,  férias  e 

 afastamentos remunerados; 

 b.  Declaração  da  ilegalidade  do  art.  2º,  §3º  do  decreto  2073/2014,  por 

 discriminação aos servidores do IMA. 

 4.  Informes gerais. 

 5. DELIBERAÇÕES: 
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 A  Assembleia  foi  aberta  pelo  Presidente  da  Diretoria  Executiva  da  ASSIMA,  Bruno  de  Souza 

 Sodré,  que  deu  as  boas-vindas  aos  participantes.  Houve  atraso  no  início  desta  Assembleia 

 devido  a  problemas  técnicos  com  a  conexão  à  internet  e  som,  começando  às  17:40.  Os 

 membros  da  Diretoria  Executiva  presentes  na  mesa  fizeram  uma  breve  apresentação  para 

 os  demais  associados.  Passou-se  então  para  a  pauta  do  Relatório  Financeiro/Prestação  de 

 Contas  e  do  Relatório  de  Atividades  da  Gestão  da  ASSIMA  no  Biênio  2022/2023,  a  qual  foi 

 relatada  por  Elaine.  Em  seguida,  o  presidente  Bruno  apresentou  o  material  referente  ao 

 Plano  de  Ação  do  biênio  2024-2025,  informando  sobre  as  ações  que  já  estão  em 

 andamento,  bem  como  destacando  a  importância  das  atividades  ligadas  ao  Plano  de 

 Cargos,  Carreira  e  Vencimento.  Passou-se  então  para  a  pauta  sobre  as  ações  judiciais  de 

 interesse  dos  associados,  feita  pelo  advogado  Fábio.  Dentre  os  temas  abordados,  foi 

 elencada  a  possibilidade  de  abertura  de  ação  coletiva  referente  a  inclusão  do  abono  de 

 permanência  na  base  de  cálculo  de  13º,  férias  e  afastamentos  remunerados  e  declaração  de 

 ilegalidade  do  art  2º,  §3º  do  decreto  2073/2014  por  exorbitar  o  comando  regulamentar  e 

 ainda  gerar  uma  discriminação  flagrantemente  inconstitucional  aos  servidores  do  IMA  em 

 relação  ao  conjunto  dos  servidores  da  administração  pública  direta  e  indireta  catarinense. 

 Após  a  explanação,  ambas  propostas  foram  aprovadas  por  aclamação  assemblear.  O 

 presidente  apresentou  os  informes  sobre  o  Plano  de  Cargos,  Carreira  e  Vencimento,  abrindo 

 para  comentários  dos  associados.  Foram  discutidas  as  perspectivas  de  implementação  e 

 eventuais  reivindicações  da  categoria.  Nilo  informou  que,  considerando  alto  custo  das 

 confraternizações  de  final  de  ano,  altos  índices  de  ausência  de  associados  após  a 

 confirmação  de  presença  e  das  necessidades  de  priorização  de  gastos,  a  atual  diretoria 

 planeja  alterar  a  política  de  cobrança  para  a  confraternização  de  final  de  ano,  passando  a 

 cobrar  ingresso  dos  acompanhantes  dos  associados.  Não  houve  novos  informes  adicionais 

 a serem registrados. 

 7.  ENCERRAMENTO:  A  Assembleia  se  encerrou  às  19:20h,  e,  nada  mais  havendo  a  tratar, 
 eu Lara Possamai Wessler, 2ª Secretária, lavrei a presente Ata. 

 Florianópolis, 29 de agosto de 2024. 
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 __________________________ 

 2ª Secretária 
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